

## Bike Days in Solothurn

Wie jedes Jahr im Mai fanden die Bike Days in Solothurn statt. Mitten in diesem Bikefestival fand auch der BMC Racing Cup statt.



Auf der schnellen Strecke ist vor allem die erste Runde sehr wichtig. Wegen der flachen Passage ist es wichtig eine gute Gruppe zu erwischen um dort nicht die ganze Zeit den Gegner nachjagen zu müssen.

In der ersten Steigung kam ich leider nicht ganz mit der Spitze mit und ich musste ein kleines Loch lassen. In der Fläche probierte ich zuerst alleine, dann mit Milatz wieder an eine Gruppe heran zu kommen. Mit dieser Aktion fuhr ich mich jedoch so fest ins Elend, dass ich in der Steigung komplett kaputt war und fast vom Bike steigen musste. Ich versuchte mich ein bisschen zu erholen und hängte mich an eine Gruppe ran, welche mich einholte. In dieser ging es mir dann von Runde zu Runde besser.

Ein paar Positionen konnte ich noch gut machen und wurde dann schlussendlich 11.

Gewonnen wurde das Rennen von Weltmeister Nino Schurter, vor Florian Vogel und Lukas Flückiger.

Komplette Resultatliste gibt es [hier](#).

Veröffentlicht am:

19:44:00 11.05.2014 von *Martin Gujan*

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)